



Union des Associations pour la Défense du Littoral

12 allée de Créac'h Ibil
29000 – Quimper

<http://www.defensedulittoral.com>

Communiqué :

Prix orange et Citron 2020

Comme chaque année, l'Union des Associations pour la Défense du Littoral décerne les prix Orange et Citron de la protection du Littoral.

Pour le prix Orange, le lauréat est l'association Baie de Douarnenez Environnement qui, sans aucune subvention, a trouvé les ressources financières nécessaires pour faire appliquer la Loi Littoral sur la commune de Plonevez Porzay. Grace à l'action bénévole de l'association BDZE, les abords de la plage de Kervel ne vont pas se transformer en lotissement.

Face à la demande croissante de constructions avec vue sur mer, le paysage naturel et agricole de notre littoral, doit être préservé.

Le **prix Citron** est remis conjointement aux maires de Larmor Baden et Plonevez Porzay.

- au maire de Larmor-Baden pour ses actions continues contre la protection du littoral et de la nature en général sur sa commune :

Il promeut dans l'Île Berder (23ha) renommée pour son trésor paysager, très connue des promeneurs, un projet démesuré d'hôtellerie de luxe, avec une centaine de places de parkings au milieu d'un lieu de biodiversité, une tentative de déboisement sauvage...

Un PLU inapproprié en partie suspendu, un agrandissement de camping contesté, des chantiers ostréicoles sur le littoral transformés en lieux de restauration, complètent le tableau.

- au maire de Plonevez Porzay, Paul Divanach, qui a vu son PLU annulé, car 3 projets de lotissements de la commune étaient situés en bord de mer et non conformes à la Loi Littoral !

Pour l'UADL, le Président,

Jean-Pierre Bigorgne

06 89 10 16 75